Event-"Dreierpack" wird klappen

Hauptversammlung des Vereins für Pferderennen auf dem Duhner Watt befasste sich mit Terminballung am Sonntag, 18. August

CUXHAVEN. Der vor 111 Jahren gegündete "Verein für Pferderennen
auf dem Duhner Watt e. V." wird am
Sonntag, 18. August, erneut zünftigen Pferderennsport bieten. Cuxhaven steht damit ein ereignisreiches
Wochenende bevor: Zeitgleich werden in Nordholz und in der Wingst
zwei weitere überregionale Großveranstaltungen geboten. Darauf
wies Wattrenn-Präsident Henry Böhack während der Hauptversammlung im "Strandhotel" hin.

Ein Zusammentreffen der drei Termine "Duhner Wattrennen", "Dobrock Turnier" und Jubiläums-Flugtag "100 Jahre Marineflieger" in Nordholz sei leider nicht vermeidbar gewesen, bedauerte Böhack. Trotz intensiver Kontaktgespräche im Vorfeld habe man eine Trennung der drei Termine nicht bewerkstelligen können.

Internationale Termine

So sei das mit einer Flugschau verbundene historische Jubiläum in Nordholz wegen der teilweise aus dem Ausland anreisenden NATO-Partner seit langer Zeit im internationalen Kalender fest verankert. Eine Verlegung des ebenfalls im überregionalen Turnierprogramm vermerkten Dobrock-Reitturniers sei wegen der Dressur- und Springreiter-Weltmeisterschaft in Verden nicht möglich. Mehr noch: Um das weltweit einzigartige "Pferderennen auf dem Meeresgrund" erfolgreich durchführen zu können, müsse

am Wattrenn-Sonntag nicht nur



Der vor 111 Jahren gegründete traditionsreiche **Wattrennvererein**, der seit nahezu 40 Jahren unter der Präsidentschaft von Henry Böhack (3.v.l.) steht, bei der Hauptversammlung im Strandhotel (v.1. r.): Beatrice Lohmann (Geschäftsführerin), Wolf Dieter Schink (Cux Tourismus GmbH), Siegried Mett (Vizepräsident), Christel Joreitz (UVCGeschäftsstelle), Andreas Kamps (Hadier Reitclub), Gerhard Joost (Schatzmeister), Annegret Loesing (Kassenprüferin), Jörn Döscher (Hadler Reitclub), Hans Henning Kruse (Pressereferent), Wilhelm Bulle (Kassenprüfer). Foto: Ratjen

die Tide passen, sondern auch mit dem Ferienkalender der Gäste aus Nordrhein Westfalen harmonieren. Präsident Böhack, der seit fast vier Jahrzenten an der Spitze der Wattrenner steht: "Auf unsere Gäste aus NRW können wir nicht verzichten, zumal sie unserem privat organisierten Wattrennverein die finanzielle Grundlage garantieren "

Böhack erinnerte in diesem Zusammenhang an den "Tag der Niedersachsen", der seinerzeit trotz erheblicher Bedenken der Stadt zeitgleich mit dem Duhner Wattrennen erfolgreich stattfinden konnte. Nicht zuletzt sei dies den über 1200 freiwilligen Helfern der zahlreichen Organisationen geschuldet, die auch am 18. August für den reibungslosen Ablauf der Großveranstaltung sorgen würden.

Zwar stelle das zeitliche Zusammentreffen der drei Großveranstaltungen für alle Verantwortlichen eine Herausforderung dar. "Zugleich werden damit aber den von weither anreisenden Besuchern einzigartige Veranstaltungen im Dreierpack geboten," ist sich Henry Böhack sicher.

Vizepräsident Siegfried Mett, Geschäftsführerin Beatrice Lohmann und Schatzmeister Gerhard Joost erstatteten im Rahmen der Vereinsregularien ihre Berichte. Zuvor erinnerte die Versammung in einer Gedenkminute an die verstorbenen Mitglieder Hans Döscher, Releff Habben (Altenbruch) und Jürgen Sternhagen (Duhnen).

Dank für Unterstützung

Einen besonderen Dank für die 2012 geleistete Unterstützung des Vereines stattete Böhack Kurdirektor Erwin Krewenka, Marketingchefin Annett Bentert, dem technischen Leiter der Kurverwaltung, Hartmuth Cords, CuxTourismus-Geschäftsführer Wolf Dieter Schink sowie der Leiterin der Vereins-Geschäftstelle, Christel Jewätz ab.

Christel Joreitz, ab.

Das Wattrennen 2013 wird erneut unter der bewährten Regie von Rennleiter Andreas Heil und seiner erfahrenen Organisations-Crew stehen. Das Medienteam der "Cushavener Nachrichten"/"Niederelbe-Zeitung" wird dafür sorgen, dass das Renngeschehen im Duhner Watt per Facebook und im Internet aktuell publiziert

wird. (hhk)